بسم الله الرحمن الرحيم
CV)) سيرة ذاتية 

البيانات الشخصية:
الإسم: ندى الطاهر العوض البشير
الجنسية: سودانية .
مكان وتاريخ الميلاد: 1974م البجراوية .
الحالة الإجتماعية: غير متزوجة .
العنوان: وزارة الزراعة والري – إدارة الشراكات الاستراتيجية .
رقم الهاتف: 
فاكس رقم: 
الهاتف المحمول: 249915167803+.
البريد الإلكتروني: anoononly@yahoo.com.
المؤهلات العلمية:
2012 م درجة الماجستير  في الاقتصاد الزراعي – اكاديمية السودان للعلوم  .
2000 م بكلاريوس العلوم (الشرف) في العلوم الزراعية – المرتبة الثاني  جامعة الجزيرة - كلية العلوم الزراعية – قسم الاقتصاد الزراعي 
الخبرات العملية:
  
·   إدارة الشراكات الاستراتيجية – وزارة الزراعة والري 2012م حتى الآن.
· مدير مركز استثمار الأعمال الزراعية – وزارة الزراعة والري2009- 2010 م .
· رئيس قسم المعلومات والدراسات – مراكز استثمار الاعمال الزراعية 2007- 2009 م.
· مكتب مدير عام الإدارة العامة للتعاون الدولي والاستثمار – وزارة الزراعة والري 2004 – 2007 م.
· إدارة الاستثمار الزراعي -  الإدارة العامة للتعاون الدولي والاستثمار – وزارة الزراعة والري 2004م.
·  معلم بمرحلة الاساس – وزارة التربية والتعليم – ولاية نهر النيل 2002 - 2004 م.
اللغات:
* اللغة العربية: اللغة الأم.
* اللغة الإنجليزية .
المهارات الفنية:
- مهارات استخدام الحاسب الآلي MS: Word- Excel- Power point - Internet Explorer.
- التكيف التام للعمل ضمن فريق العمل.
- القدرة على الأداء تحت ضغط العمل.
- التمتع بقدرةٍ جيدةٍ على بناء العلاقات الإجتماعية البناءة.
- مهارات أخرى خاصة.
 الدورات التعليمية والتقنية:
Project Management Professional – PMP  (35 hours) – November 2013
* Developmental Media –Oct 2013  المركز الانمائي للتدريب الزراعي.  
* التسويق الزراعي  سبتمبر 2013م– المنظمة العربية  للتنمية الزراعية .
* إدارة الكوارث والازمات  ، يوليو 2013م – مركز تطوير الإدارة .
* إعداد دراسات الجدوى بالحاسب الآلي Comfar  ، يوليو 2010- مركز تطوير الإدارة .
*  إعداد مشروعات الاستثمار الزراعي والتسويق ، فبراير 2010م مركز استثمار الأعمال الزراعية بالتعاون مع FAO 
Advanced internet – database Formulation Techniques  ،سبتمبر 2009م – جامعة الخرطوم .* 
*المفاوضة الجماعية ، اغسطس 2008م – المؤسسة العامة للثقافة العمالية – اتحاد العمال . 
* السياسات العامة واثرها الاقتصادي والاجتماعي في اطار مشروعات الايفاد ، يوليو 2007م – مركز تطوير الإدارة. 
ICDL syllabus- IT –windows 200   ward   excel   access   PowerPoint   internet  (الرخصة الدولية لقيادة الحاسب الآلي ) ،21/11/2006 – 1/2/ 2007م – جامعة الخرطوم .*
* اللغة الانجليزية للاغراض التنموية ، نوفمبر 2006م – منظمة الايفاد .
* إدارة نظم المعلومات ،2005م – المنظمة العربية للتنمية الزراعية.
* دبلوماسية المؤتمرات وإدارة ورش العمل والسمنارات ، 2005م - المركز القومي للدراسات الدبلوماسية – وزارة الخارجية 
* الانترنت ، شبكات و بوربوينت ، 2005م – المركز القومي للمعلومات – وزارة مجلس الوزراء .
* الاساليب الحديثة لمهارات التفاوض ، 2004م – المنظمة العربية للتنمية الزراعية .
* صناعة الخزف والفخار  ، 2002م – منظمة دعم التنمية الآن .
* الحسابات العامة ، الخزينة ، الاستثمار ، القيودات والمخازن ، 1999م – البنك الزراعي السوداني – شندي .
المشاركات العملية :
· FAO Technical Workshop and Roundtable Meeting on Promoting Investment in Agriculture and Agribusiness, Rome, Italy, 12-14 December, 2011.
· التعرف على التجربة المصرية في مجال الاستثمار الزراعي – جامعة المنيا – كلية الزراعية 2009م .
· معرض برلين للخضر والفاكهة ، فبراير 2008م .
· المشاركة في الدراسة االميداينة التي قامت بها منظمة دعم التنمية الآن لعمل مشروع زراعي تنموي بمنطقة البجراوية – ولاية نهر النيل 2002م .











Name: NADA   ELTAHIR   ELAWAD
Date of Birth: 17/5/1974
Nationality: SUDANESE
Marital Status: SINGLE
Office Address (complete postal address) : MINISTRY OF AGRICULTURE &IRRIGATION
STRATIGIC PARTENERSHIP
Home Address ( complete postal address) : Khartoum- alsalama
Telephone №.+249915167803
Email : anoononly@yahoo.com
Particulars of Degree / Diploma Certificates
MSC. IN AGRICULTURAL ECONOMIC (2012) - SUDAN ACADIMY FOR SCINCE
BACHLOREA IN AGRICULTURAL ECONOMIC (2000) - GAZERA UNIVERSITY
Employment Record
PARTENERSHIP Administration /Ministry of Agriculture &Irrigation، HEAD OF Partnership  DIVISION (2012-2013)( Monitoring and Evaluation of Strategic Partnership  ).
Agribusiness Investment center /Ministry of Agriculture &Irrigation، ، HEAD OFAgribusiness Investment center (2007 – 2011) Monitoring and Evaluation of Agricultural Projects
Directorate International Cooperation & Investment Administration -  Ministry of Agriculture &Irrigation، HEAD OF RESARCH &INFORMATION DIVISION DIRECTORE OF ABIC (2004 - 2007) Conducting Research and Provide Information and promote Agricultural Investment
Agricultural Investment - Ministry of Agriculture &Irrigation، Agricultural Engineer(2004) Promotion of Agricultural Investment.
Foundation stage teacher - Ministry of Education - River Nile State 2002 - 2004 m


Languages:
* Arabic : Mother tongue .
* English .
Technical Skills :
- Computer skills MS: Word-Excel-Power point - Internet Explorer.
- Adapt fully to work within the team .
- The ability to perform under pressure at work .
- Enjoy a good capacity to build constructive social relationships .
- Other special skills .
 Educational and technical sessions :
Project Management Professional - PMP (35 hours) - November 2013
* Developmental Media-Oct 2013 Centre for Development of agricultural training .
* Agricultural Marketing in September 2013 AD - The Arab Organization for Agricultural Development.
* Disaster Management and Crisis , July 2013 AD - Center for Management Development .
* Preparation of feasibility studies computerized Comfar, July 2010 - Center for Management Development .
* Preparation of investment projects and agricultural marketing , in February 2010 m agribusiness investment center in collaboration with FAO
Advanced internet - database Formulation Techniques, September 2009 - University of Khartoum . *
* High mass , m August 2008 - Public Institution for Culture unions - the Union of Workers .
* Policy and economic and social impact in the framework of IFAD projects , July 2007 AD - Center for Management Development .
ICDL syllabus-IT-windows 200 ward excel access PowerPoint internet ( ICDL Computer ) , 21/11/2006 - 01/02/2007 AD - University of Khartoum . *
* English for the purposes of development , in November 2006 AD - Organization IFAD .
* Management of information systems, 2005 - The Arab Organization for Agricultural Development.
* Diplomatic conferences and management workshops and seminars 0.2005 m - National Center for Diplomatic Studies - The Ministry of Foreign Affairs.
* Internet, networks and PowerPoint 0.2005 m - National Information Center - Ministry of the Council of Ministers .
* Modern methods of negotiation skills 0.2004 m - Arab Organization for Agricultural Development.
* Ceramics and pottery 0.2002 m - Supporting Organization development now .
* Public Accounts , treasury , investment , and entries Stores, 1999 - Agricultural Bank of Sudan - Shendi .
Posts operation:
• FAO Technical Workshop and Roundtable Meeting on Promoting Investment in Agriculture and Agribusiness, Rome, Italy, 12-14 December, 2011.
• Identify the Egyptian experience in the field of agricultural investment - Minia University - Faculty of Agricultural , 2009.
• Berlin exhibition of vegetables and fruit , in February 2008 AD .
• Aalmidayna participate in the study carried out by the organization to support the development work of the project is now an agricultural development area Begrawiya - River Nile State , 2002.







بسم الله الرحمن الرحيم
السيد/ الوكيل
السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته

الموضوع : طلب  بمخاطبة البنك الزراعي لشراء نقد اجنبي للعلاج بالخارج 

   بالإشارة للموضوع اعلاه افيدكم بانني سوف اقوم بمرافقتة ابن شقيقتي لمتابعة العلاج بجمهورية مصر العربية وذلك نسبة لظروف شقيقتي/ والدته الاسرية والصحية ( في  حالة وضوع ) وكذلك ليتسنى له مواصلة دراسته بالجامعة . وكما تعلمون تكلفة العلاج الباهظة وضرورة شراء عملات اجنبية كافية (دولار / يورو). عليه ارجو كريم تفضلكم  الموافقة والتكرم بمخاطبة البنك الزراعي للحصول على عملة اجنبية . 
   ولكم مني خالص الشكر والتقدير وجزاكم الله بالصحة والعافية .


                                                             

                                                                            مقدم الطلب 
                                                                       ندى الطاهر العوض

